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Quelle  journée  !  Elle  restera  gravée  dans  la  mémoire  de
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chacune des 15 000 personnes qui y ont participé. 15 000 ! Qui
dit mieux parmi les  anciens Présidents ? Qui dit mieux parmi
les prétendants à la magistrature suprême ? Mélenchon à la
même  heure  faisait  entre  3  et  5  000  selon  ses  chiffres,
Pécresse annulait son meeting de la semaine prochaine… Et
quelle ambiance ! De la folie.

Ecoutez l’ambiance, écoutez le discours…

En  moins  d’une  heure  et  demie,  un  discours-programme
fabuleux qu’il va développer au fil des jours, des semaines,
des  mois  à  venir.  Un  programme  à  la  fois  économique,
civilisationnel et identitaire qui fait rêver. Des formules
choc qui ont mis la salle en délire. Que du bonheur à vivre et
à  espérer.  Je  pense  qu’il  va  publier  ce  “discours  de
Villepinte”, relisez-le plusieurs fois pour pouvoir parler de
son programme avec ceux qui doutent !

Merci Eric pour ce beau moment, pour cette espérance qui se
lève. Cet homme est un génie. J’aimerais bien voir enfin un
génie amoureux à en mourir de la France à sa tête.

Nous étions arrivés vers midi et demi, avons tourné un moment
pour comprendre où était le parking, comment y aller, attendre
la navette pour revenir sur site… nous avons  pu admirer la
horde  d’antifas  en  noir,  masqués  jusqu’au  trognon,  qui
déboulaient sans cesse, au grand dam des forces de police
présentes (plusieurs camions) qui ont dû plus d’une fois aller
à la chasse et repousser le troupeau menaçant.

Le meeting devait commencer à 14h30, il a fallu faire plus
d’une heure de queue pour entrer, avec les contrôles d’usage,
et  ensuite  patienter  jusqu’à  16  heures  que  le  spectacle
commence, tant la file ininterrompue des spectateurs désireux
de participer continuait d’enfler.

On  peut  regretter  une  première  partie  trop  longue  avec
différents intervenants, soutiens d’Eric Zemmour, expliquant



pourquoi ils étaient venus là. Je n’ai retenu que la phrase de
Frédéric Poisson sur l’indispensable droit à dire oui ou non à
la vaccination, qui a fait un véritable tabac dans la salle,
qui a scandé “liberté” très longtemps. Je rendrai un hommage
appuyé à Paul-Marie Coûteaux qui a fait un discours plus que
remarquable, de très haut niveau et de bon sens. Chapeau bas,
Paul-Marie.  J’avais  fait  sa  connaissance  il  y  a  très
longtemps,  très  lucide  sur  l’islam,  il  m’avait  invitée
plusieurs fois à Radio Courtoisie il y a une dizaine d’années
et  c’est  toujours  un  bonheur  de  discuter  avec  lui  et  de
l’entendre.  Pour  les  autres,  Eric  Zemmour  aurait  pu  se
dispenser d’inviter la Moureaux, ex-gilet jaune connue pour
avoir poussé un magnifique coup de gueule dans une video qui
était devenue virale, mais qui depuis croit que c’est arrivé,
prétendait se présenter à la présidentielle et est venue nous
expliquer pourquoi elle se retirait de la compétition (tous
les autres ont failli avoir peur) et soutenait Z. Il est clair
qu’elle louche sur un poste de député… Pourquoi je suis si
sévère avec elle ? A la fois parce que son parcours et ses
prises de position depuis 3 ans manquent de cohérence et parce
que elle se fourre partout où elle peut exister, au premier
rang d’une manif avec Philippot qu’elle quitte pour rejoindre
Zemmour… et cette ambitieuse n’a pas prononcé une seule fois
le mot Gilet jaune dans son discours. Pfff ! Il y avait aussi
la Présidente de Sens commun, résidu de la Manif pour tous,
qui n’est pas ma copine et dont je déteste le discours sur la
famille qui ne saurait être qu’hétéro, à mes yeux c’est un
soutien plutôt négatif pour Z, qui, tout en ralliant nombre de
catholiques peut  faire fuir plein de gens comme moi, de la
gauche  historique,  favorables  au  mariage  homo.,  et  ne  se
sentant pas “de droite”. Pas moi évidemment parce que ces
divergences pèsent peu par rapport à la disparition de la
France sous le faix de l’immigration, de l’islam, du gauchisme
et autre wokisme.

Il y a plus d’un an que j’attends la candidature de Z, ce
n’est pas parce qu’il y a dans son entourage des gens avec



qui  je  ne  suis  pas  d’accord  que  je  vais  cesser  de  le
soutenir et de militer pour lui. L’enjeu est trop énorme
pour qu’on fasse les dégoûtés !

Le deuxième personnage de l’après-midi, c’était… la salle !
Une ambiance de fou, je n’ai jamais vu ça. Jamais. Jamais. Et
un nombre de jeunes ahurissant, réjouissant ! Et des vrais
jeunes, sains, souriants, déchaînés et prêts à tout pour Z.
Rien  à  voir  avec  les  zombies  tatoués,  percés,  drogués,
hystéro-dingues  que  l’on  voit  partout.  et  qui  essayaient,
hier,  d’entrer  pour  fiche  la  vérole.   Quel  enthousiasme,
quelle détermination ! Et ces gamins (pour moi ce sont des
gamins) ne sont pas des moutons, vigilants, prêts à intervenir
pour que tout se passe bien, ils ne se laissent pas marcher
sur les pieds, et la douzaine de dégénérés de SOS racisme qui
avait cru pouvoir perturber le meeting a très vite compris
qu’ils allaient dorénavant trouver à qui parler. Nos jeunes à
nous sont aussi capables de balancer des chaises sur leurs
ennemis.  Merci à eux, ces spectateurs, ces membres du service
de sécurité, placés un peu partout dans la salle comme des
spectateurs ordinaires qui démarraient, au galop, au quart de
tour, dès qu’il y avait péril en la demeure. Je reviendrai
dans un autre article sur les perturbateurs et les réactions
des journaleux…

Voilà, amis lecteurs, je tenais à partager avec vous cette
journée  plus  que  fabuleuse,  qui  annonce  l’incroyable,
l’impensable il y a encore quelques mois, la reconquête de
la France. Reconquête, le nouveau parti d’Eric Zemmour, avec
un slogan magnifique : Impossible n’est pas français !



 

 

 



 

 


